

Union Cycliste de Buchy : 120 adhérents et des activités toute l'année

BUCHY

Les adhérents de l'Union cycliste de Buchy (UCB) étaient nombreux samedi 5 novembre pour assister à l'assemblée générale de l'association. Accueillis par le président François Brument et par les membres du bureau, ils ont ainsi découvert les bilans moral et financier de l'UCB, avant de partager un repas placé sous le signe d'une grande convivialité.

Prochain rendez-vous : le Téléthon

L'UCB compte actuellement 120 adhérents et le président rappelle qu'au sein de l'UCB, il n'est pas question de compétition. « On fait des randonnées et on participe à de nombreuses actions comme récemment Octobre rose



Les adhérents étaient nombreux pour l'assemblée générale de l'Union Cycliste de Buchy (UCB).

Isabelle VILLY



Le Bureau présidé par François Brument. Isabelle VILLY

et très prochainement, le Téléthon », indique François Brument qui constate que les adhérents appartiennent plutôt à la tranche d'âge des seniors.

Deux à trois sorties par semaine

Des seniors en forme toutefois, puisqu'ils effectuent deux à trois sorties par semaine... sauf évidemment, quand les conditions météorologiques ne le permettent pas. Parmi les rendez-vous annuels incontournables de l'UCB, notons encore le tour

du canton, mais également des cyclos en famille. Toutes les occasions pour faire du vélo entre amis et en famille semblent en tout cas bonnes pour les adhérents de l'UCB et si on ne devait retenir qu'une chose pour qualifier cette association, ce serait assurément sa bonne humeur affichée. Il n'y avait qu'à regarder les visages souriants et heureux des personnes présentes à l'assemblée générale pour s'en convaincre.

● Isabelle VILLY